

Des artistes cubains expriment un message à l'occasion du 65e anniversaire de la Révolution



La Havane, 2 janvier (RHC) La culture continuera à être la force motrice pour défendre les idéaux de notre nation, affirme un message publié mardi par des artistes cubains à l'occasion du 65e anniversaire du triomphe de la Révolution.

Le message a été lu par Leiván García, directeur de l'Ensemble folklorique national de Cuba, depuis La Piragua, devant le monument du Maine dans cette capitale, et au nom des artistes, il affirme que "dans cette nouvelle année, nous continuerons à miser sur l'unité, la solidarité et la paix à Cuba et dans le reste du monde".

Notre identité est comme un fleuve aux eaux toujours renouvelées, qui finit par se jeter dans l'océan de l'humanité, souligne le texte.

Il a ajouté que "face à l'agression, nous soutiendrons les efforts de notre gouvernement révolutionnaire et de nos institutions pour trouver des solutions aux problèmes complexes et difficiles de la vie quotidienne".

L'engagement des jeunes artistes sera de contribuer au peuple cubain. La culture à Cuba est une carrière de formes vitales. L'art actuel doit pouvoir parler aux hommes et aux femmes du présent avec la conscience de leur passé.

Cuba n'est pas seulement le pays de la sandunga, de la sensualité du rythme. Cuba est plus que cela, souligne le message.

Oublier nos origines nous conduirait à rencontrer de nombreuses pierres dans le présent, et serait le principal obstacle à la conception de l'avenir.

Rien ne détruit la culture d'un peuple s'il est convaincu de ses valeurs, a conclu le message des artistes cubains, et a salué la Révolution et l'année qui vient de commencer. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343486-des-artistes-cubains-expriment-un-message-a-loccasion-du-65e-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba